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Ilmo, Sr: Yuri Eorges Assunção

Secretiírio Municipal de Govemo

Prezado Senhor,

Cumprimentando-o cordialmente, o Conselho Municipal de Poliüca Urbana - COMPURB vem por
meio deste responder os ofícios da Câmara Municipal, os quais curarrirrhavam os seguintes documentos:
Requerimentos ZO2/24, 207 /24, 214/24 e 2?2/24, Represenraçâo t 45t24.Indicação 215/24.
Assim, para contextualizar as respostas, o Conselho Municipal de Política Uràana (COMPURB) criado pela
Lei Municipal 45.1/2008, tem suas competências estabelecidas pelo anigo 2" dessa lei, a saber:

l- Trabalhar pela implantação e consolidaçâo de uma gestão urbana dernocritica e panicipativa;
II- Trabalhar na formulação, execução acomparüamento, avaliação e revisão de planos, programas

e projetos de desenvolvimento urbano;

Além disso, a Lei Municipal n" 451/2008, em seu artigo 2o, define as competências do COMPURB,
abaüo definidas:

l- Definir a Po[üca Urbana do Município, observando o Plano Dtetor e a Lei de Parcelamento.

Uso e Ocupação do Solo de Ouro Preto;

[!- fi56alia; a aplicação do P]ano Diretor e da Lei de Parcelamento. Uso e Ocupaçào do Solo,

sugerindo modificações e opirando sobre os casos omissos;

III- Relacionar-se com âs representaçôes da comunidade. com grupos técnicos e proüssiouais e

com a iniciativa privada, úsando colher subsídios para o seu trabalho;

IV- Opinar, preüamenrc sobre planos, programas e açôes govemamentais ou da iniciativa privada

que veúam a causar impactos sobre o espaço urbâno e territorial do Município;
V- Debater e emitir pâJecer sobre proposta de alteração do Plano Diretor e da Lei de Parcelamento,

Usa e Ocupação do Solo;

VI- Elaborar e debater propo$as sobre nonnas regulamentares de interesse urbanísüco,

apresentando-as as instâncias cabíveis,

Isto posto, à lu dessas complÉncias legais, o Conselho se nanifesta da seguinte maneira quanto aos

documentos apresentados pelo Legislaijvo:

Reouerim n' 202124: solicita "infonnaçõt's acerca do crooograma de limpeza e taPa buracos no

passeio da Rodovia dos Inconíidentes, mais precisamenle na altura do Km 140, em Ouo Preto".

Resposta: O cOnSelho considera legítimas tais sugestões, mas entende gU€ as mesmas devam ser de

atrihurçãô de órgãos específicos do Poder Executivo municipal, em suas ações Íotineiras.

-ç

Ass.[1].â
Ofício no 11/2O24ICOMPURB
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Ouro Preto, 23 de julho de 201

RESPOSTAS COMPURB

A Sua Excelência o Senhor
Vereador José Geraldo Ívluniz
Presidente da Câmara tuíunicipal
Ouro Preto - MG

E xcelentissimo Senhôr.

Encaminho respostas de requerlmentos e indrcaÇões direcionadas ao COMPURB.

Sem mais para ô momênto, renovo votos de elevada estima e consrderação.

Atenciosamente,

",T, 
,"?".1,,;o-" 

*bo
Secrelár,o tr,lrinicipal de Governo 

%

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO



Requerimento n' 207124: soücita "informações acerca do cronograma de Iimpeza na Rua Um, Rua

\ttório Za[etti, Rua João Lopes Piúeiro, Rua dã lagoa e Anhur Versiâni Machado, no Bairro Lagoa,

em Ouro Preto e também Lagoa de Baixo".

Resposta: o conselho considera importante a solicttação, mas entende que as mesmas devam

encaminhadas a Secretaria de Obras e Uràalismo.

Reouerimento n" 214124: solicita "informações acerca do cronograma de pavimentação asfáltica da Rua

Nossa Seúora do Rosário - Riacho/Amaraltina"

Resposta: 0 conselho considera legÍtimas tais sugestões, mas entênde que as mesmas devam

encaminhadas a Secretaria de Obras e Uràanismo

RequerimenÍo n" 222/24: solicita "informa ções acerca da possibilidade de execução de faixa de

pedestre e ínalização entre o Posto Perosa (BR-356) e a bifurcação que dá enoada a Santo Antônio do

Leite em Ouro Preto-MG".

Resposta: o conselho considera importante a solicitação, mas entende que a mesmã deva ser avaLiada

pelas Secretarias Municipais e ó19ãos competentes, em primeúa instânciâ,

Representacão no 145/24: solicita "informações acerca da manta asfáltica no mvo de entrada da Serra

do Siqueira, bem como a ausência de sinalização indicaüva e de segurança.".

Resposta: o conselho considera legítimas tais sugestões, mas entende que .rs mesmas devam ser

encamiúadas para a Secretaria de Segurança e Trânsito e Secretaria de Obras.

Indicacão n" 213/74: solicita "esüdo da possibilidade de conceder desconto de até 50o/o (cilquenta por
cento) do valor do IPTU para contribuinte residenciai que adotar animal doméstrco registrado em órgão

municipal responsável pelas políticas públicas dos animais".

ResDosta: o conselho considera importante a solicitação, mas enEnde que as mesmas devam

encaminhadas a Secretaria de Fazenda e Secretaria de Planejamento e Gestão.

Sem mais para o momento. coloco-me à disposiçáo para quaisquer esclarecimentos que se
Íizerem ne@ssários.

Atenciosamente,

'l
I

Camíla Sàialnna Cecconello
Éresidente do COMPURB
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Gâblnete da Vereâdora tlüan lubuquerque

REQUERIMENTO: NZq

A Mesa Direlora da
Câmara Municipal de Ouro Preto

Senhor Presidente,

A Vereadora abaixo-assinado requer de Vossâ Excelência, após ouvido o plenário, seja o
presente REQUERIHENTO encaminhado ao Prefeito Municipal. Secretaria de Obras,
Departamento de Limpeza Urbana, Secretaria de Planejamento e Gestáo, Conselho Municipal de
Polítices Urbanas (COMPURB) e Secretiaria da Govemo acerca do cronograma dê limpeza e tapa
buracos no passeio da Rodovia dos lnconfidentes, mais precisamente na altura do km 140, em
Ouro Preto.

A vegetação alta na via oferece perigo de doenças, já que o mato se toma habitât para animais e
insetos, aumentando o risco de assaltos a pessoas que residem ê passam pelo local, tendo em
vista que o malo alto Íacilita a açãa de marginais, principalmente no perÍodo notumo, alem do
tráfico de drogas ou mesmo de expor a comunidade ao risco da pegar d€ngue, com o lixo e
proliferaçâo de animais peçonhentos.

A população também alega que apoós um acidente de cano no local, alguns postes pararam de
funcionar e a via fica extremamente escura durante a noite, trazendo medo e insegurança para os
moradores. Diante disso. solicitamos informaçôes acerca da possibilidade de inspeção dos
órgãos competentes para solucionar a situação.

Já os buracos, oferecem perigo para as pessoas que transilam no local, podendo cair e se
machucaÍ caso não visualizem antes. Diante disso, solicitamos o cronograma de ações nos locais
citados.

Tal solicitaçáo se justiÍica a pedido dos moradores do baino.

Çlman ilunkipal de Ouro pteto
Sala dê Sessões, 18 de Junho de2A24.ProhicobitI L L

RêÜêüde

M ^oiffi'ffi*o,. pâgin8 í I 2

5000rú0?0lt t 7

JUSTIFICATIVA
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CUIDÂND0 ItO N0SS0 MAI0B pArnUUOnnO: AS PÊS§0ÀÍl
Gablnete ala Vereatlora Llllân Albuquerque

1..
Voreadorá Lílian França . PP

r r'..ú drscussáo

Vereador
Câmara de Ouro Prelo

APR0VA00 em

Por

Sala das §*r;oes, @- dê r{{

Presotir&
Csn vçiq: a hsecm *{údos

r.. l
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,\ ssr,lrro : SolicitaçIo Faz
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Gablnete da Vereadora Lluan Àlbuqusrque

t
REQUERIMENTO: f,.12*

Pcr__".-.-_.--__
Sala das Sesoes. ü de

,- 

-1 

- -=-

I ''. ;. -;, t -*

APROVADOem LL/';'L( i^ dsgs$

À Mesa Diretora da
Cámara Municipal de Ouro Prelo

Senhor Presidente, ,\:
A Vereadora que esta subscreve, solicita a
REOUERIMENTO encaminhado ao Prefeit
Limpeza Urbana e Conselho Municlpal de P
acerca do crclnograma de limpeza na Rua U
da Lagoa e ArthurVersiani Machado, no bai

&-r,dç

Presrdert

Com :!_ vUas a bvor e con : \,ffi corin

+.+'qD, A'i': Zan 1rr , 
- . $rr.'.'l t iô-.: ,,.

Vossa Excelência, ouvido o plenário, seja o'prês'enle
o Municipal, Secretaria de Obras, Deparlamento de
olíticas Urbanas (COMPURB) solicitando informações
m, Rua Vitório Zanetti, Rua João Lopes Pinheiro, Rua
rro Lagoa, em Ouro Prelo. o So

A vegetação oferece perigo de doenças, já que o mato se toma habitat para animais e Insetos,
aumentando o risco de assaltos a pessoas que residem e pâssam pelo local, têndo êm vista que
o mato alto facilitâ â ação de marginais, principalmente no perÍodo notumo, além do tráfico de
drogas ou mesmo de expor a comunidade ao risco de pegar dengue, com o lixo e proliferaçâo de
animais peçonhentos.

Diante da urgência, solicitamos inÍormações acerca do cÍonograma de limpeza nos locais citados.

Justifiçativa

O presente Requerimento se justifica visândo atender às demanda da comunidade.

Sala de S6ssÕes, 19 de Junho de2O24.

Vereadora'Lílian França - PP

VeÍÊadoÍ

Cimn llunhiPal dl Ouro Prct'
PÍolocslo

Il. Z -)

xecâ§()a

Em

As*r;.rHre;:, ,;.-;.

r) /, ê-
1:i

ôâmara de Ouro Prelo

págiha í , 1

Mtt:
I

r
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Ofir.'io rf OF -SEC l"l-0ó.{95

Otro heto, 16 de-iurlrr de 2ol.l
(.OIÍPL:RB

\'suüt.r : §olicilacão Faz

S erür',r'.

Lrr:rlruúrrrxri a toxa serüoria cópia do re$ndmáío r" 2l.lrl"l. da yeleadora Llliur Frar4a 4rovado
tu -i9 tetuüo ordirúrâ realizeda m dà 35 dejurbo. sof,ciando eronoganm de paviuorfraçâo asfihica.

I,r aia*rtra da leslF5tâ

Atertciosauate

Jorê llsriz do Bingr)
Prrs

Êâ9r§ I ' 'l

ÇProço Tlradent*r, 41 - Cenlro
Ouro Preto -IúG - CEP:35400-000

ã {31) 355r -8500 §www.cmop.mg,gov.br
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Gabinete da Voreadora Llüan Albuquerque

REQUERIMENTo: úro

ALBUQUERQUE:91 Â.8LoJtÀo!Le rcsr06ro

3605 10630 ! r ior' ot's 
'$-rr

Vereadorc Lllian França - PP

Ê.PR0VADO em
drcrlssâo

A Mesa Diretorâ da
Câmara Municipal de Ouro Preto

Senhor Presidente,

A Vereadora abaixo-assinado requer de Vossa Excelência, apôs ouvido o plenário, seja o
pÍesente REQUERIMENTO encaminhado ao Prefeito Municipal, Secretaria de Obras, Secretaria
de Governo, Secretaria De Desenvolvimento Urbano E Habitâçâo, Secretaria De Planejamento E

Gestão e Conselho Munic pal de Políticas Urbanas (COMPURB) acerca do cronograma de
pavimentação asfáltica da Rua Nossa Senhora do Rosário - RiacholAmarantina.

Moradores relâtam gue a estrada apresenta uma grande cratera que pod6 colocaí em risco a vida
de motoristas e pedestres que traÍegam pelo local, além da falta de oscoamento em dias de
chr:va que pode causar alagamentos e contaminaçôes. Diante da urgôncia da siluaçáo,
solicitamos iníormações acerca da demanda apresenlada.

JUSTIFICATIVA

Tâl solicitaçáo se justifica a pedido dos moradores do bairro

Sala de SessÕes,25 de Junho de 2024

LILIAN FRANCA ^"n.cô 
eb-. d.9n.r E

l,
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CÂrvIaRA MUNICIPAL
.DE OURO PRETO

BETPOI{SAüUDAD8 r COmTIOM|SSO: DE ânÀOS DÁDÀS Colil O POVO

Oüctu l" OF.§EC lJ-0?-517

otuo làeto.0-1 dejrür <te 301J

r.O\ÍPURB

.{ s:ruo : Solkitçllo Faz

Serínr.

Errcanrinbaruos a vossa seúorà cópà do reqerinrrío d 22! :{. da vereadors r fliryr Fúüçâ. âprtr\'â(l(r
rra J lr ret.nbo onlir&it ralizz,da rn Jia 02 de jrüro, soliritando execrsâo de Êis,a de pedesue e

sinalizrçào o» Caclueira do Carryo.

No a.errudo da resposta

.\lemio5aJDede

Jose Ifluniz do Birya)

pitgíEr 1 / I

Pre

e§ {31} 35§1-8500 fiwww.cmnp.mg.gov.br
,
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Gabinets da Vereadora Llllan Albuquerque

REQUERIMENTo: üro
À Mesa Diretora da
Câmara Municipal de Ouro Preto

APR0VA00 em

Por

drscusáo

Sala rJas S ,rii, b*,tr-" &-1

"tL)-

t,
SenhorPresidente, COfn.i\l;sl,acrrI ,r-VOlcscoítrô

'ir , (- .-.rr,,r/. t !. ..
A Vereadora que esta subscreve, solicita a Vossa Êxcóiência, buvido o plenáiio, seja o presenle
REQUERIMENTO encaminhado ao PÍefêilo Municipal, Secretaíia de Desenvolvimento Urtano e
Habitação, Conselho Municipal de Politicas Urbanas (COMPURB), OuroTran, DNIT, Engenharia
de Trânsito e Guarda Municipal solicúando inÍormaçôes acerca da possibilidade de execuçáo de
íaixa de pedestre e sinalização entre o Posto Pêdrosa (BR-356) e a biÍurcação que dá entrada a
Sanlo Antônio do Leite em Ouro Preto-MG.

A instalação de uma faixa de pedestre entre o Posto Pedrosa e a entrada dê Santo Antônio do
Leite é uma medida essencial para garantir a segurançã dos Uanseuntes e promover uma
mobÍlidade urbana mais eÍiciente e inclusiva

Sala de Sess6es, 2 de Julho de 2024.

LILIAN FRANCA À,r'a.do dr ío,dt dierr.rpo.
ur.tANfS^itca

ALBUQUERQUE: 
^- 

srJeuE nouÉ er 1605 r 0610

9r 36os r 0630 o'íor )ú2''n' 0r 
' 
| !0Íó

Vereadora LíÍian França - PP
Ctnara f,unhiPat de ouro Pret:

Proüocolo

ff
Kec€{xoa

M Pàgiôs I i t

!
llllIIIIrtll

P§qifilâdaDt0& {l lSanco loumPrtto LlnÀs sêrsl! IBr§ll IcEP:x6100000 I Trl': tll}3551 llr0t356t'll6ô | §to: e,.!rlr, crnoprÍg gov'br

Min

JustiÍicativa

O presente Requerimento se justiíica visando atender às demandas da população.
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.\ :stuüo : SolkitaçÃo Faz

§tr xn

i rrmriiriuur' a vorsa seúoda copà da represeúçào d 145.:{. da vereadora Lilim Fraça apn'orada

rn -l9n retuüo oÍdináriâ, realirrida lr dü 15 dejtr{ro. soliitando irrfonuaçoes ac=rca da rnarÍa asÍãftha
lto ü'eYo da erlhda de Serra da §iqueirz.

No agrrardo da rceposta.

Àfêrcio5anrçlúe

Jora do Biqa)

p6§rf1a I / I

9PraÇq Íiradenles, 4t 'Çenk<:

Pre
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cüIDANT)o D0 N0ss0 MAIoB rerntnrômo:as pnssoAs
Geblnête da Veroadora Llllan Albuquerque

,/-
REPREsENTRçÃo: Üza

APR0VA00en *-llir:-Qc- -- dtxusÉo

À Mesa Diretora da
Câmara Municipal de Oum Preto Sala .rLtr. fi'p ip,*-*

Pu

ll .;\, ;
Senhor Presidente, Com a ilvc. á i,,, ,r -V:iosPtttâ

,\Ê,. tr<t..*
Solicito a Vossa Excelência que envie a presente Rêpresentação âo Departamento Nacional de
lnfraêslrutura de Transportes (DNIT), Deputado Federal PinheiÍinho, Deputado Estadual Alencar
da Silveira, Secretaria de Obras, PrêfêÍeito Municipal e Conselho Municipal de Políticas Urbanâs
(COMPURB) solicilando informaÇÕes acerca da manta asfáltica no tÍevo de entrada da Serra do
Siqueira, bem como a ausênoia de sinalização ;ndrcâtiva e de segurança.

Considerãndo que a ausência desses rêcursos de infraestrutura representam alto risc, para os
motoÍistas e pôdestres, buscamos sâbeÍ:

- Há um cronograma para revitalização da àrea?

- Há prêvisão de implantação da sinalizaçào faltantê?

- Há a possibilidade de marcar uma reunião com os órgãos cilados para tratar sobre a demanda?

- Como o conselho pode atuaÍjunto âos órgãos para solucionar a demanda?

J ustiÍicativa

A presêntê R€presentação se justiÍica visando garantir a segurançâ de pedestres e motoristas
gue trafegam pelo local

Sala de sessÕes, 25 de Junho de 2024

LILIAN ÍRÂNCA .. : .,,dü.?be.
ALBUQUTflQUE:913 ....1'loü",*,,*,
60510630 !rd6 :,.§.,r r I.e,. {t,,c Cánan &tunicipal de Ouro Preh

Vereadora LÍllan França - PP olo
M Ll

Coresp«rO*pra t{ece oa
Em *-::.ir_::_1-r-:r_

Ass. r .r:rlHsc''-,, 1i*.. Min

Paglnâ ! i 1

4 f.rcic"r.^c , '1rr'-1i 1

I'rsÍ8 flradt[loâ,,ll losrao loururmto llllnrseürls l§r8§r lcEP:3,çl0o'000 I rcl; {3t} 3551 1110r365' 1166 I §ltÚ: slfls cmolmE'gír'br
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Senhor Presidente,

Solicito a Vossa Excelêncra, nos termos regimentais desta Casa, que ouvido o Plenário, seja a
presente INDICAÇÃO encaminhada ao Prefeito Municipal,secretaría de Desenvolvimento §ocial e
Cidadania, Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação, Secralaria dê Obras e
Urbanismo, Secrêüâria de Planejamento e Gestão, Conselho Municipal de PolÍticãs Urbanas -
COMPURB, solicitando o êstudo da possibiidade de conceder desconto de até 50% (cinqueta por
cento) no do valor do IPTU paÍa o contribuinte residencial que adotar animal doméstico registrado
em órgão municipal responsáveÍ pelas polilicas públicas dos animais.

Sabe-se que sabe-se que tanto os canis municlpais. como os mantidos por ONGs, protetoras e
voluntános da causa animal êstâo superlotados, o que aumenta o estresse e reduz o 6istema
tmunolôgico dos animais, ocasionando, em geral, o aumênto dê doenças. No Brasil, diversos
municípios estào utilizando o desconto no IPTU como mecanismo de incentivo â adoção, e tanto
os apoiadores da causa animal como a opinião pública têm aprovado essa medida.

JUSTIFICATIVA

Esta iniciativa visa incentivar ã adoção de snimâis, promovendo o bem-estar animal e
contribuindo para a redução da populaçâo de animais abandonados nas ruas.

Sâla dê Sessões, 1 de Julho de 2024.
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